
令和５年度第１回札幌方面伊達警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和５年７月21日（金）午後３時30分から午後５時00分まで

２ 開催場所
伊達警察署 会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ７人（定員７人）

会 長 須 藤 敏 幸
副 会 長 三 品 淳
委 員 舘 崎 雄 二

中 野 潔
見 付 三津恵
高 橋 千 穂
宇佐美 圭 孝

⑵ 警 察 署 員 10人
署 長 松 岡 弘 司
副 署 長 高 橋 敏 英
警 務 課 長 小 山 英 昭
会 計 課 長 木 村 利 幸
生活安全課長 佐 藤 千 春
地 域 課 長 新 川 義 敬
刑 事 課 長 佐 藤 巧
交 通 課 長 小 野 克 展
警 備 課 長 沼 田 一 郎
警 務 係 長 ( 庶 務 担 当 )

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 報告事項
⑴ 懲戒処分事案について
⑵ 令和５年６月末現在の業務推進概要
○ 刑事課関係
・ 刑法犯の認知・検挙状況
・ 刑事部門の主な検挙事件

○ 生活安全課関係
・ 生活安全部門の主な犯罪抑止対策

○ 交通課関係
・ 交通事故の発生状況
・ 交通事故の特徴
・ 交通部門の主な検挙事件
・ 飲酒運転対策の推進状況
・ 交通死亡事故抑止対策の推進状況

⑶ 令和５年度第２回警察官採用試験の受験者募集について



７ 協議事項
⑴ 伊達警察署に対する意見・要望について

【委 員】 新人職員に対する特殊詐欺被害防止の窓口訓練や声掛け訓練は実施し
ていただけるのか。

【警 察】 銀行、郵便局等、事前にご連絡をいただければ対応いたします。
今年に入り、当署で振り込め詐欺の被害はありませんが、コンビニや

郵便局の窓口で声掛けをしていただき、直前で５件の被害防止にご協力
いただいております。
引き続き、事業者の協力を得ながら、特殊詐欺の被害防止に取り組ん

でまいります。
【委 員】 交通安全指導員の不足により、児童生徒の登下校の見守りが行き届い

ていない。警察による登下校時間帯の巡回をお願いしたい。
【警 察】 事件・事故の取扱い状況にもよりますが、可能な限り、警察官による

登下校時間帯の見守りをさせていただきます。
交通安全指導員が不足している状況ではありますが、警察官によるパ

トロールで補っていきたいと考えています。
【委 員】 熊や鹿など人への被害がとても心配です。
【警 察】 熊等については、当署でも危機感を持っているところです。熊等の出

没の際は、付近住民に注意喚起の広報を実施するとともに、関係機関と
連携し、人に被害があわぬよう対処していきます。

【委 員】 大滝区駐在所だよりは、毎月、季節事の内容で大変興味深く拝見して
おります。

【警 察】 作成者は、毎月、工夫を凝らし作成しています。このようなご意見は
作成者の励みにもなりますので、伝えておきたいと思います。

【委 員】 大滝区本町において、国道沿いの街灯がところどころ灯いておらず、
薄暗く、防犯の面でも気にかかる。

【警 察】 この地区の街灯の管理は、伊達市となっております。伊達市に確認し
たところ、街灯は順次ＬＥＤ化を考えており、街灯の交換には時間がか
かるとの事です。
この地域については、パトロールを通して防犯強化に努めていきます。

【委 員】 高齢者の免許返納までの流れについて教えて欲しい。
【警 察】 免許の返納については大きく分けて、７０～７５歳未満と７５歳以上

の二つに分けられます。
７５歳以上の方は認知機能検査により、免許取消となる場合もありま

す。
自主返納の場合、本人の意思確認が重要となりますので、御家族にご

協力いただく場合もあります。
免許返納で受けれるサポート制度もあるので、詳しい内容を知りたい

場合は集会時や高齢者施設等、説明に伺うことにも対応しています。
【委 員】 国道４５３号のＴ字路において、左右とも車の確認が難しく、何か対

策はないか。
【警 察】 この場所は、カーブ中にある交差点で、確かに見通しは悪くなってい

ます。今後は道路管理者と協議し、カーブ手前で減速を促す看板の設置
等、対応を検討していきます。

【委 員】 自転車のヘルメット着用が努力義務となったが、早期の義務化を希望
する。

【警 察】 先日、自転車とトラックの接触事故があり、自転車に乗っていた少年
は現在も意識不明となっております。
この少年も、ヘルメットを被っていれば、これほどまでの事故にはな



らなかったとの話もあります。
ヘルメット着用の義務化は、法律に絡むことでありますので、すぐに

と言うわけにはいきませんが、当署といたしましては、ヘルメットの重
要性を広く広報していき、悲惨な事故が一件でも少なくなるよう努めて
いきます。

⑵ 次回協議事項の検討
【委 員】 現時点委員から次回協議事項が出ないことから事務局で検討して欲し

い。
【警 察】 次回の協議事項については、事務局で検討したいと思います。

⑶ クイックアーム体験の実施

８ 次回の開催予定
令和５年10月下旬から11月上旬を予定


